



## Expertos internacionales debaten en la Usal sobre el estudio de los virus

Este simposio, que se inauguró ayer en Fonseca, se celebra cada tres años alternativamente entre Europa y EE UU

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Más de 200 expertos internacionales asisten esta semana en la Universidad de Salamanca al XIII Simposio Internacional sobre Nidovirus, que se inauguró ayer por la tarde en el auditorio de la Hospedería Fonseca.

En esta reunión es de gran interés para los expertos en la materia porque se debatirá sobre el progreso de los estudios básicos y aplicados al desarrollo de las vacunas y antivirales para prevenir o combatir enfermedades tanto de las personas como de los animales domésticos.



El auditorio de Fonseca ayer durante la inauguración. :: SOLETE CASADO

A este congreso, que se celebra cada tres años alternativamente en Norteamérica y Europa, asisten científicos de todo el mundo para debatir los avances en los estudios de tres familias de virus. coronavirus, arterivirus y ronivirus.

Asimismo, este tipo de reunio-

nes sirven para que los expertos contribuyan a mejorar el conocimiento de cómo se replican y contagian los virus, el desarrollo de sistemas de diagnósticos rápidos, la producción de vacunas y la identificación de drogas antivirales que los combatan.